



Derechos Sociales

LA FILÓLOGA SUSANA GUERRERO Y ADIPM, PREMIOS POR LA DEFENSA DE LOS VALORES FEMINISTAS DEL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA

La gala conmemorativa por el día Internacional de la Mujer se celebrará mañana en el Auditorio Edgar Neville

3/3/2024.-El Ayuntamiento de Málaga organiza un año más la gala conmemorativa por el Día Internacional de la Mujer, que tendrá lugar mañana lunes a partir de las 18.00 horas en el Auditorio Edgar Neville. Este evento, que sirve de punto de partida a los actos programados por el Área de Derechos Sociales, Diversidad, Igualdad y Accesibilidad en el marco del 8-M para visibilizar la igualdad entre hombres y mujeres, servirá para agradecer a las entidades que forman parte del Consejo Sectorial de las Mujeres su trabajo continuado en el fomento de la igualdad de derechos y oportunidades.

Además, se entregarán los distintivos de la cuarta edición de los premios 'Por la Defensa de los Valores Feministas', que se convocan anualmente con el objetivo de reconocer y visibilizar el trabajo de personas físicas, entidades o instituciones que por su trayectoria personal o su labor profesional (política, cultural, científica, etc.) hayan destacado en la defensa de los valores feministas y de igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres en la ciudad de Málaga.

En esta edición, el jurado compuesto por personas formadas en igualdad y que desempeñan sus funciones en el Ayuntamiento, la Diputación, la Universidad de Málaga y en alguna de las entidades del Consejo Sectorial de las Mujeres ha acordado distinguir a la filóloga de la Universidad de Málaga, Susana Guerrero, y a la Asociación para la Defensa de la Imagen Pública de las Mujeres (ADIPM).

Susana Guerrero, natural de Málaga, es catedrática de Lengua Española de la Universidad de Málaga, docente e investigadora de amplia trayectoria, con perspectiva de género. Con una prolífica y dilatada carrera profesional, Guerrero es autora de 84 publicaciones nacionales e internacionales, entre ellas 12 guías de uso no sexista del lenguaje y de la imagen. Además, ha sido presidenta y actualmente es vocal de la Asociación de Estudios Históricos sobre la Mujer de la Universidad de Málaga y forma parte de la Red Docente de Excelencia de Género de la UMA.

Por su parte, ADIPM es una entidad con un amplio recorrido a lo largo de sus 35 años de existencia y una larga trayectoria de compromiso, trabajo y activismo con la igualdad entre mujeres y hombres, con numerosas actividades de sensibilización, formación e investigación, así como proyectos para la concienciación, prevención y análisis de las distintas formas de violencia hacia



las mujeres. Con más de 200 socias, la entidad que preside Meli Galarza apuesta por la construcción de una sociedad más igualitaria en todas sus áreas de intervención y ha sabido actualizarse siendo muy activa en redes sociales para conectar mejor con la población joven.

Tras la entrega de los reconocimientos, la gala concluirá con una representación teatral de la obra 'Ellas de oro', una propuesta de la compañía 'La líquida' que transita por esas historias de mujeres y contextos femeninos de una época tan apasionante como el Siglo de Oro.